



Después de otro pálido primer tiempo el Ancla pudo revertir el marcador para quedarse con los tres puntos. Sonrió gracias a los tantos de Hernández y Toledo.

Por Marcelo Soto Villegas  
marcelosoto@diarielsur.cl

Final del primer tiempo y sílidos de reprobación en el estadio El Morro ya que Naval se iba al camarín con un marcador de 0-1 en contra tras el agónico tanto de Cristopher Godoy para Deportes Quillón. El elenco dirigido por Sebastián Ortiz, ex DT de Fernández Vial, sacó ventaja ante un elenco navalino algo nublado en el campo de juego, al igual que en el inicio ante Imperial Unido, su último partido. En los primeros 45' Naval sólo tuvo una oportunidad de anotar y fue a los 30' en los pies de Yerald Toledo. El goleador no aprovechó la chance y mandó el balón por sobre el horizontal.

En el segundo tiempo el Ancla mejoró en algo en relación a lo mostrado en la primera fracción. La ayuda divina llegó a los 62' gracias a un tiro de esquina de Carlos Hernández transformado en gol gracias a la defensa de D. Quillón, en especial de su portero quien sólo miró el balón. El gol olímpico sirvió de envío para la escuadra del puerto que fue por más y tuvo su premio a los 70'. Ignacio Flores, quien entró en el complemento por Michael Garcés, desbordó por la izquierda y envió un centro perfecto al área conectado de primera por Toledo.

El ariete aquí no falló y anotó otro tanto en su cuenta personal y el 2-1 de la alegría y la tranquilidad. De ahí en adelante Naval tuvo un par de oportunidades para sentenciar la historia, pero no pudo marcar el tercer tanto. Con seis

Naval venció 2-1 a D. Quillón en el estadio El Morro

## Reaccionó en el momento justo para mantener viva la ilusión de liguilla



El Ancla se volvió abrazar en el torneo de Tercera "A". Superó a D. Quillón por 2-1 en el estadio El Morro.

minutos de tiempo adicional el elenco de Alejandro Pérez terminó sufriendo, pero finalmente rescatando tres puntos que lo vuelven a meter en la pelea por un cupo en la liguilla de ascenso. El Ancla llegó a 30 unidades, mis-

mo puntaje de Comunal Cabrero quien marcha quinto en zona de clasificación mejor ubicado por diferencia de gol.

### "LAMPARITA" ILUMINA

Otro que también sonrió fue Lo-

ta Schwager quien batalló hasta último minuto para vencer a Chimbarongo FC en calidad de forastero. El local se puso en ventaja recién iniciado el juego, un partido que comenzó con la falta del portero minero Víctor Fuentealba

que rozó la cartulina roja. A los 6' Jorge Uribe abrió la cuenta con un cabezazo y un triunfo parcial que se mantuvo hasta los 28' cuando Ignacio Chandía aprovechó un error defensivo del local para decretar el 1-1. Al final del primer

# 30

unidades tiene Naval, mismo puntaje que Comunal Cabrero, quien marcha en zona de clasificación.

# 10

fechas restan para el final. El campeón sube directo, mientras que el segundo ascenso saldrá de una liguilla del 2° al 5°. Naval marcha 6°.

tiempo llegó la segunda cartulina amarilla para Sebastián Torres quien dejó a su escuadra con 10 hombres todo el segundo tiempo. Lota Schwager salió a buscar el triunfo en el complemento con merecido premio a los 87' tras el agónico tanto de Lucas Quiroga. Con la victoria Lota Schwager llegó a las 34 unidades instalándose provisoriamente en el segundo lugar a la espera de lo que haga hoy Colchagua ante Imperial Unido (15:30 horas). Los mineros quedaron a ocho positivos del puntero Atlético Colina quien ayer derrotó 2-0 a Constitución Unido.